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27 января в Санкт-Петербурге состоялся парад в память о жертвах блокады
Ленинграда. На торжественном мероприятии, кроме ветеранов, военных, членов
правительства Северной столицы и обычных горожан, присутствовали также и
официальные представители традиционных религиозных объединений – мусульмане,
католики, буддисты.

  

В частности, муфтий Регионального духовного управления мусульман Санкт-
Петербурга и Северо-Западного региона Равиль-хазрат Панчеев признался, что лично
для него значит этот парад и блокада. По его словам, для воспитания молодежи важно
регулярно проводить подобные мероприятия. Подрастающее поколение будет знать, за
что их деды боролись, как защищали Ленинград от фашистов. 

  

Равиль-хазрат добавил также, что он приехал в Санкт- Петербург намного позже, и
блокадников среди его родственников нет, но есть со стороны его жены. 

  

"Это важно для того, чтобы показать, насколько мир бывает хрупким и насколько им
нужно дорожить", - резюмировал петербургский муфтий.
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